

## A la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Murcia

de recia y gloriosa tradición en la defensa de los intereses sericícolas del país, que al conocer mi designación, como Sub-Comisario de la Seda, para formar parte de la Delegación española del II Congreso Sérico de Milán, me honró concediéndome su representación y me alentó con sus votos.

Le dedica estas impresiones y recuerdos con la gratitud y consideración más altas, su Director y servidor afectísimo

EMILIO DIEZ DE REVENGA

Murcia Agosto 1927.

